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February 2024 

 

The NB Power 25 Year Club Executive and Directors are excited to celebrate the Club’s 60th anniversary with 

all of you – the membership.  We are looking forward to this year’s event being held on Friday, June 7th, 

2024, at the Fredericton Convention Center located in downtown Fredericton on Queen Street. 

 

PLEASE NOTE:   This year the committee will be making some changes to the look and feel of the event 

based on some of the feedback we have received from the survey results (summary of survey results included in 

communication package). As you know, we begin the planning process in September and some of the 

adjustments require more time than others so in the coming years you will see other changes.  

 

First change is that we will be starting later in the day, thus reducing the need for multiple nights in a hotel and 

reducing the cost of light refreshments in the morning.  Please see agenda for more detailed changes. 

 

Secondly you will see that the cost of the Banquet has been reduced to $50.00 per person. 

 

Accommodations and parking:  Strategically located, the Crown Plaza directly across from the Convention 

Center and the Hilton Garden Inn, attached to the Convention Center will be our host hotels. 

Crown Plaza – 1-866-444-1946 / 506-455-3371  

Hilton Garden Inn – 1-506-999-1551 (NB Power – 25 Year Club) 

The Convention Center offers an abundance of paid parking spots situated on 670 Queen Street.  

If you do not wish to spend the night in the hotel, please reach out to Krista Phillips, and a taxi slip will be 

arranged for local transportation at the end of the evening. 

 

Pre-Registration:  it is important to pre-register, and it is required for anyone attending the banquet.   There 

will be 3 Early Bird draws for registrations received prior to May 1st, 2024.   

 

Membership Dues:   Membership dues are $20.00 per year for all members, including new members.   The 

$20.00 annual membership dues are used for the yearly 25 Year Club event expenses which include the cost of 

the day such as the cost of the lunch provided to the attendees as well as the cost of items for the evening 

banquet and dance.   The club also uses the money from the membership dues towards a yearly commitment to 

local charity organizations such as Red Cross and shelters across the province.  This year the committee voted 

to donate 250$ to each of the 8 region’s local food bank.  To continue to support this special yearly event, it 

is key for our club to maintain its membership and their support.    

 

Payment:  The option of payment by e-transfers is now available.  The e-mail address is 

25yearclub@nbpower.com and has been set up for the money to be automatically deposited into our club 

account.  We ask that you use the MESSAGE section to identify your name, intent of payment, if for 

membership, the year of membership dues payment.   

This will be key to ensure that your e-transfers are credited correctly by our club treasurer. 
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Educational Awards:   Our club takes pride in annually sponsoring Educational Awards of $500 to the 

children and/or grandchildren of our membership to help with the growth in learning at a post secondary 

institution.  The Educational Award information and application is included with this communication and as an 

important reminder, all membership dues must be paid in full for the member whose child and/or grandchild is 

applying for an award.  The draws will be carried out at the Annual General meeting. 

 

Annual General Meeting: This year the meeting will be starting later in the day to give the membership time 

to have lunch, attend the annual auction and view all the exhibits (see the agenda for more details). 

 

50 / 50 Tickets:  These tickets are included in this package.  All proceeds go towards student educational awards. 

You do not need to be in attendance to win.  

 

Annual Auction: Our auction features many donated items from club membership.   This year, the 25 Year Club 

Executive again challenges all members for donations to the auction, new or used in good quality.  Monies raised 

from the auction support our annual educational awards. 

Please contact Susan Wright at wrighttenor@rogers.com or Edna Pollock at 470-5690 to make arrangement for 

your donation.   

 

Banquet:  Cost is $50.00 per person, (please advise us of any food allergies).  Priority will be given to new 

members and members celebrating their 30, 35, 40 or greater milestone years of service.  Please note that banquet 

tickets will not be mailed out – they will be available when you register at the event.  No reimbursement after 

May 20th, 2024 unless the event is cancelled by the club. Please send in the RSVP card included in this package 

 

Dance:   Live entertainment will be provided by Big Bad Party Band so make sure you wear comfortable shoes! 

 

List of New Membership and Milestone Achievers:   Included in this communication package, is a listing of 

new members who have achieved their 25 years of service along with employee celebrating 30, 35, 40-year 

milestone.   We take this opportunity to recognize and congratulate these milestones. 

 

25 Year Club WEBSITE:  We will continue to use the site to post all communications to our membership here 

as well as via e-mail.   If you haven’t checked out the enhanced 25 Year Club website, please take a walk 

through by visiting nbpower.com > About Us > Who We Are > ‘25 Year Club’.  All information with respect to 

the 2024 AGM will be posted on our website once communicated to our membership. 

  

Summary:   All correspondence, dues, 50/50 money, and scholarship applications are to be directed to the 

club’s email account, 25yearclub@nbpower.com.  If you would like to speak to someone, please call Krista 

Phillips, Corporate Liaison at 506-476-2495 or Diane Fraser 506-470-9657, our club treasurer for dues related 

questions. As a reminder, we can only accept cash or cheque at the Registration desk the day of the AGM. 

  

In closing, I would like to remind people that throughout the event there will photographs taken and the Club 

may post them on the club website.  Your 25 Year Club Executive and Directors look forward to celebrating 

with all of you in June.  

  

Sincerely,  

 
Angela Leaman /  President – 25 Year Club  

mailto:wrighttenor@rogers.com
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Février 2024 
 
L’exécutif et les administrateurs du Club des 25 ans d’Énergie NB sont ravis de célébrer le 60e anniversaire du Club avec 
vous tous – les membres. Nous attendons avec impatience que l'événement de cette année ait lieu vendredi 7 juin 
2024, au Centre de congrès de Fredericton situé au centre-ville de Fredericton sur la rue Queen.   
 
SVP NOTEZ :  Cette année, le comité apportera quelques changements à l'apparence de l'événement en raison des 
résultats reçus du sondage (résumé des résultats du sondage ci-joint). Comme vous le savez, nous commençons le 
processus de planification en septembre et certains changements nécessitent plus de temps a effectué. Dans les années 
à venir, vous verrez d'avantage modifications. 
 
Le premier changement est que nous commencerons la journée plus tard, réduisant ainsi le besoin de plusieurs nuits 
d'hôtel et réduisant le coût des rafraîchissements légers le matin. Veuillez consulter l'ordre du jour pour des 
changements plus détaillés. 
 
Deuxièmement, vous verrez que le coût du Banquet a été réduit à 50,00$ par personne. 
 
Hébergement et stationnement: l’hôtel Crown Plaza est situé directement en face du Centre des congrès et le Hilton 
Garden Inn est rattaché au Centre des congrès. 
Crown Plaza – 1 877-424-4188 / 1 506 455-3371  
Hilton Garden Inn – 1 506 999-1551 (Énergie NB– Club des 25 ans) 

Le Centre des congrès offre une multitude de places de stationnement payantes situées au 670, rue Queen. 
 
Inscription : Veuillez noter qu’il faut s’inscrire pour participer au banquet.   Il y aura trois tirages hâtifs pour les 
inscriptions reçues avant le 10 mai 2023.   
 
Paiement: L'option de paiement par transfert électronique est maintenant offerte.  L'adresse électronique est 
25yearclub@nbpower.com celle-ci est configurée pour que l'argent soit automatiquement déposé dans le compte du 
Club des 25 ans.  Nous vous demandons d'utiliser la section MESSAGE pour inscrire votre nom, votre intention de 
paiement (si c’est pour l'adhésion) et l'année de la cotisation.  Ces directives vont garantir que vos transferts 
électroniques soient envoyés directement à notre trésorière. 

 
 
Cotisations des membres : Les cotisations d'adhésion sont de 20,00 $ par an pour tous les membres, y compris les 
nouveaux membres.   Les cotisations annuelles de 20,00 $ nous permettent de payer les frais du Club des 25, qui 
comprennent le coût du dîner, du banquet et de la danse.  Le Club des 25 ans verse également une partie des cotisations 
à des organisations de charité locales comme la Croix-Rouge et à des abris partout dans la province.  Cette année, le 
comité a voté pour donner 250,00$ dans chacune des huit régions à une banque alimentaire locale. Il est important de 
continuer d’amasser ces cotisations afin de continuer à soutenir cet événement annuel spécial et les organisations de 
charité.    
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Bourse d’études : Notre club est fier de parrainer chaque année des bourses d’études de 500,00 $ pour les enfants et les 
petits-enfants de nos membres afin d’appuyer la croissance de l’apprentissage dans un établissement d’enseignement 
postsecondaire.  La présente communication comprend toute l’information nécessaire pour s’inscrire aux bourses 
d’études.  Il est important de noter que vous devez être un membre en règle (toute cotisation payée) pour inscrire vos 
enfants et petits-enfants aux bourses d’études.   Les tirages seront effectués lors de l'assemblée générale annuelle. 
 
Assemblée générale annuelle : Cette année, l'assemblée débutera plus tard dans la journée pour donner aux membres le 
temps de dïner, d'assister à l'encan annuel et de voir toutes les expositions. Voir l'ordre du jour pour plus de détails. 
 
Vente aux enchères : Les membres de l'administration du Club des 25 ans demandent à ses membres de faire don 
d’articles neufs ou d’occasion en bon état pour la vente aux enchères de cette année.     Les sommes amassées lors de la 
vente aux enchères servent également à soutenir les bourses d’études.   Vous pouvez communiquer avec Susan Wright à 
l’adresse wrighttenor@rogers.com ou avec Edna Pollock en composant le 470-5690 pour faire des dons.   
 
Banquet: Le coût du banquet est de 50,00 $ par personne (veuillez nous informer de toute allergie alimentaire).  Chaque 
membre peut apporter un invité à ses frais (50,00 $).  La priorité sera accordée aux nouveaux membres et aux membres 
célébrant leurs 30, 35, et 40 ans de service.  Veuillez noter que les billets de banquet ne seront pas envoyés par la poste, 
ils seront disponibles lorsque vous vous inscrirez à l'événement.  Il n’y aura aucun remboursement après le 20 mai 2024, 
sauf si l'événement est annulé. Veuillez envoyer la carte RSVP incluse dans ce package 
 
Danse: BIG BAD PARTY BAND - un group live alors assurez-vous de porter des chaussures confortables ! 
 
Liste de nouveaux membres et ceux célébrant 30, 35, et 40 ans de service : Nous avons joint une liste des nouveaux 
membres qui ont atteint 25 ans de service et ceux célébrant 30, 35, et 40 ans de service.   Nous tenons à profiter de 
cette occasion pour féliciter tous ces membres. 
  
Site Web du Club des 25 ans : Vous pouvez visiter notre site Web amélioré en suivant les liens suivants : 
energienb.com> À notre sujet> Qui nous sommes> Le Club des 25 ans.  Nous informerons tous nos membres sur 
l’assemblée générale annuelle 2024 puis publierons ces renseignements sur notre site Web. 
 
Résumé: Toute correspondance, cotisations, argent 50/50 et demandes de bourses doivent être adressées au compte 
de messagerie du club, 25yearclub@nbpower.com . Si vous souhaitez parler à quelqu'un, veuillez appeler Krista Phillips, 
liaison corporative au 506-476-2495 ou Diane Fraser au 506-470-9657, la trésorière du Club pour questions liées aux 
cotisations. Un rappel, nous ne pouvons accepter que l'argent comptant ou les chèques au comptoir d'inscription le jour 
de l'AGA 
 
En terminant, j'aimerais rappeler aux gens que tout au long de l'événement, des photos seront prises et que le club 
pourra les afficher sur le site Web du club.  
  
Sincèrement,  

 
 
Angela Leaman 
Présidente du Club des 25 ans 
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GENERAL INFORMATION ON THE 25 YEAR CLUB 
 

• The “25 Year Club of NB Power” was formed on June 12, 1964. 
 
• The purpose of the club is to provide a means of friendly association for the long service employee of NB 

Power, both active and retired, and to promote among them a friendly and helpful spirit.  Another purpose is 
to participate in such undertakings as may be deemed to make for the well being and usefulness of the 
membership. 

 
• At the last annual meeting in June 2023, the Club had a total of 2622 members, since 1964 and a total of 

over 850 active members. 
 
 

Approximately 50 NEW MEMBERS ARE BEING INDUCTED IN THE CLUB.  AS WELL AS OVER 90 
MEMBERS CELEBRATING 30 – 35 – 40 – 45 YEARS OF SERVICE AT NB POWER IN 2023. 

 
 
• Members having unpaid dues for three consecutive years are transferred to the inactive list.  Anyone wishing 

to become an active member must pay membership dues for last three years to be reinstated.  
 
 

The officers of the club in 2023-2024 : 
- President:         Angela Leaman 
- Past President:        Karen Estey-Rideout 
- Vice President:       Lynn Arsenault  
- Treasurer:          Diane Fraser 
- Secretary:          Wanda Hierlihy 
- Member at large:        Berit Watson 
- Member at large:        Kirk O’Rourke 

 
 

Regional Directors: 
Region 1 – (Head Office)         Edna Pollock 
Region 2 – (Energy Control, Marysville Complex)    Lori Martin 
Region 3 – (Rothesay, Sussex, Coleson Cove, Bayside)    Roger Cook 
Region 4 – (Grand Manan, Milltown, St. Stephen)    Gloria Lindsay 
Region 5 – (West/Central Hydro facilities, Woodstock)    Greg Carroll 
Region 6 – (Northern plants and offices, Eel River, Millbank, Ste. Rose)  Kevin Good 
Region 7 – (Moncton, Sackville, Shediac, Bouctouche)    Gisèle Berry 
Region 8 – (Point Lepreau)       John Zed 

 
 

Standing Committees Chair 
Scholarships – Fred Harriman 
Ways and Means – Edna Pollock & Susan Wright 
Annual Meeting Coordinator – Cindy Riley 
Corporate Liaison – Krista Phillips   
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RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX  
 

• Le «Club des 25 ans d’Énergie NB» est fondé depuis le 12 juin 1964. 
 
• L’objectif du Club est de faciliter l’organisation de réunions amicales pour les employés, actifs ou à la retraite, 

qui ont travaillés pour la Corporation d’Énergie Nouveau-Brunswick pendant de longues années.  Nous 
voulons aussi favoriser l’épanouissement de liens amicaux ainsi que l’esprit d’entraide dans le groupe. De 
plus, le club vise à participer aux activités susceptibles de contribuer au bonheur, au bien-être et à l’avantage 
de ses membres. 

 
• Au moment de la dernière assemblée annuelle en juin 2023, le Club avait en tout 2590 membres depuis1964 

et un total de 800 membres actifs. 
 

Approximativement 50  NOUVEAUX MEMBRES ADHÉRERONT AU CLUB ET PLUS DE 90 MEMBRES 
FÊTERONT 30 - 35 – 40  ANNNÉES DE SERVICE AU SEIN D’ÉNERGIE NB. 

 
• Un membre dont la cotisation n’est pas payée pendant trois années consécutives est inscrit à la liste des 

membres inactifs. Pour reprendre le statut de membre actif, le membre doit payer sa cotisation des trois 
dernières années.  
 

Les Officiers du Club en 2023-2024 
- Présidente :       Angela Leaman 
- Présidente sortante:      Karen Estey-Rideout 
- Vice Présidente:       Lynn Arsenault  
- Trésorière:         Diane Fraser 
- Secrétaire:          Wanda Hierlihy 
- Membre en général:      Berit Watson 
- Membre en général:      Kirk O’Rourke 

 
Directeurs Régionaux 

 
Région 1 – (Siège Sociale)         Edna Pollock 
Région 2 – (Centre de conduite du réseau, Complex Marysville)   Lori Martin 
Région 3 – (Rothesay, Sussex, Coleson Cove, Bayside)    Roger Cook 
Région 4 – (Grand Manan, Milltown , St. Stephen)    Gloria Lindsay 
Région 5 – (Installations Hydroélectriques Ouest/Central, Woodstock)  Greg Carroll 
Région 6 – (Plants et bureaux au Nord, Eel River, Millbank , Ste. Rose)  Kevin Good 
Région 7 – (Moncton, Sackville, Shediac, Bouctouche)    Gisèle Berry 
Région 8 – (Point Lepreau)       John Zed 

 
 

Présidents des comités permanents 
 

Bourses – Fred Harriman 
Voies et Moyens – Edna Pollock & Susan Wright 
Coordinatrice de l’assemblée annuelle – Cindy Riley 
Liaison avec la corporation – Krista Phillips  
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60th Annual 25 Year Club Agenda  
Fredericton Convention Center /  

June 7th, 2024 
 
 

 
11:00 a.m. – 2:00 p.m. 

 
Registration - Conference Office  

 

 
11:00 a.m. – 2:00 p.m. 

 
Exhibits - POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 
 

 
11:00 a.m. – 2:00 p.m. 

 
Individual Photo Shots - POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 
 

 
11:45 a.m. – 1:00 p.m. 

 
Ticket Auction – MAIN BALLROOM 

 

 
11:45 a.m. – 1:00 p.m. 

 
Lunch – sponsored by 25 Year Club -  MAIN BALLROOM 

     

12:00 p.m – 1:00 p.m       Live Auction – MAIN BALLROOM 

 
2:00 p.m. – 3:30 p.m. 

 
Annual General Meeting & 50/50 Draw – MAIN BALLROOM 

 

 
3:30 p.m. – 5:00 p.m. 

 
Social and Hors D’oeuvres - POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 

 

 
6:00 p.m.  

 
Reception (Cash Bar) – POINTE SAINTE ANNE ATRIUM  

 

 
6:00 p.m. 

 
New Members Group Photo POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 

 

 
6:15 p.m. 

 
Special Guests & all other Members Seated – MAIN BALLROOM 

 

 
6:25 p.m. 

 
New Members Piped into Annual Banquet & Seated from lobby 

 

 
6:30 p.m. – 9:00 p.m. 

 
Annual Banquet & Presentation of Awards MAIN BALLROOM 

 

 
9:30 p.m. – 1:00 a.m. 

 
25 Year Club Dance – BIG BAD PARTY BAND 
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60e réunion annuelle du club des 25 ans Ordre du jour  

Palais des congrès de Fredericton /  

le 7 juin 2024 

 

11h 00 à 14 h 00 Inscription - Palais des Congrès 

11 h 00 à 14 h 00 Affiches - POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 

11 h 00 à 14 h 00 Photo individuel - POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 

11 h 45 à 13 h 00 Vente aux enchères – POINTE SAINTE ANNE A-B-C 

11 h 45 à 13 h 00 Dîner sponsorisé par le club des 25 ans POINTE SAINTE-ANNE A-B-C 

14 h 00 à 15 h 30 Assemblée Générale Annuelle –Tirage 50/50 – POINTE SAINTE ANNE A-B-C  

15h 30 à 17 h 00 Séance de divertissement et hors-d’œuvre - POINTE SAINTE-ANNE ATRIUM 

18 h 00  Réception (bar payant) – POINTE SAINTE ANNE A-B-C  

18 h 00 Prise de photo des nouveaux membres du Club des 25 ans POINTE SAINTE-

ANNE ATRIUM 

 

18 h 15 
Invités spéciaux et tous les autres membres dirigés à leurs sièges.  

Pointe Sainte-Anne Atrium  

18 h 25 Entrée des nouveaux membres - Pointe Sainte-Anne Atrium 

18 h 30 à 21 h Banquet annuel et remise des prix - Pointe Sainte-Anne Atrium 

21 h 30 à 01 h 00 Danse du Club des 25 ans - Pointe Sainte-Anne Atrium 
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25 Year Club Member Survey 
Summary of Results 

 
In November of 2023, we sent out surveys to all members that we had email addresses for (approximately 
640).  We received 144 responses – thank you to those who participated! The purpose of the survey was to 
gather insights on intention to attend the annual events, barriers, format preferences, and improvement 
ideas.  If you did not receive the survey that means, we don’t have your current email address.  If you would 
like to provide us with your current email address, for future club correspondence, please email the club at 
25yearclub@nbpower.com 

 
The following is a summary of the survey results. (#/144) 
 
Have you attended the banquet/dance in the past? 

• Yes – 124 

• No – 20 
 
Do you intend to attend the 60th anniversary event next year? 

• Yes -77 

• No – 65 
 
Do you intend to attend in future years? 

• Yes – 87 

• No – 56  
 
Main barriers to attending: 

• Cost – 16 

• Location / don’t want to travel – 15 

• This type of event is ‘not my thing’ – 22 

• I only attend in my anniversary year – 18 

• I’m only interested in the daytime events – 22 
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Positive feedback about what they liked about the event was provided by 110 respondents, such as: 

• the social meet and greats where I get to see people I haven't seen in a long time. Love catching up with 

some of the retirees, wish more would come. 

• I absolutely love that the event is all about the employee and not the inter-company politics. I was amazed 

at how the event focused on myself and my wife at my 25-year induction and in subsequent years. My Wife 

had as much fun as I had. Can't say enough good about it. 

• Swag, gifts, chatting with others, the bar, music, great food. 

• I enjoyed the whole thing! It's a club to be proud to be a member of. I don't know of any other organization 

that celebrates their long tenured employees in this way. 

• The morning walk-a- bouts, meeting with other co-workers and looking/talking at all the displays. The post 

meeting snacks are superb and gives another time space to reminisce with co-workers about the 

past/current times. Really enjoy the post dinner dance with great music groups.  

 

What’s next? 
While the survey results didn’t indicate any particular urgency to change, we want to continuously improve 
our annual event.  To that end, we will be creating a committee to come up with ideas and recommendations.  
Anyone who would like to be a part of the committee is urged to contact Angela Leaman or anyone on the 
Club executive. 
 
We will be implementing changes to the upcoming June AGM as a result of the survey feedback.   
 
The 2024 AGM event will contain an update to the AGM Day event format (goal to reduce member out of 
pocket cost and overall cost to NB Power and the Club): 

• Later start time for days event (no overnight required on Thursday night)  

• Subsidizing the banquet meal costs 

• Reduction to hotel rooms for those living in the Fredericton area (taxi option available) 
 
We will be exploring other options for future events: 

• Holding the event in different locations 

• Options to engage the different demographics of the club membership. 

• How to engage those who only attend in their anniversary years. 
 
Each one of you can help promote the club to your retiree friends and/or co-workers.  We have often heard 
people say they wish they had known what they were missing before attending their first event!  In particular, 
it is such a shame when new inductees don’t attend.  We have heard new inductees say that they almost 
didn’t attend, but were SO glad they did. 
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Sondage auprès des membres du Club des 25 ans 
Résumé des résultats 

 
En novembre 2023, nous avons envoyé un sondage à tous les membres dont nous avions le courriel (environ 
640). Nous avons reçu 144 réponses. Merci à ceux et celles qui ont participé ! L’objectif du sondage était de 
recueillir des renseignements sur l’intention de participer aux événements annuels, les obstacles, les 
préférences en matière de format et les idées d’amélioration. Si vous n’avez pas reçu le sondage, cela signifie 
que nous n’avons pas votre courriel actuel. Si vous souhaitez recevoir les futures correspondances du Club, 
vous pouvez nous fournir votre adresse courriel actuelle en envoyant un courriel au Club à 
l’adresse 25yearclub@nbpower.com. 
 
Voici un résumé des résultats du sondage. (#/144) 
 
Avez-vous participé au banquet/à la danse dans le passé ? 

• Oui — 124 

• Non — 20 
 
Avez-vous l’intention de participer à l’événement du 60e anniversaire l’année prochaine ? 

• Oui -77 

• Non — 65 
 
Avez-vous l’intention d’assister à l’événement dans les années à venir ? 

• Oui — 87 

• Non — 56  
 
Principaux obstacles à la participation : 

• Coût — 16 

• Lieu/je ne veux pas me déplacer — 15 

• Ce type d’événement n’est pas mon truc — 22 

• Je ne participe que l’année de mon anniversaire — 18 

• Je souhaite uniquement assister aux événements de la journée — 22 
 
110 personnes ont donné un avis positif sur ce qu’elles ont aimé de l’événement : 

• Les rencontres sociales où je vois des gens que je n’ai pas vus depuis longtemps. J’aime rencontrer 

certain(e)s retraité(e)s, et j’aimerais que plus de personnes y participent. 

• J’adore le fait que l’événement soit axé sur les employés et non sur les politiques au sein de l’entreprise. J’ai 

été étonné de voir que l’événement était centré sur moi et mon épouse lors de mon intronisation à 

mailto:25yearclub@nbpower.com
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l’occasion de mes 25 ans de service et au cours des années suivantes. Ma femme s’est autant amusée que 

moi. Je ne peux rien dire de mieux à ce sujet. 

• Articles promotionnels, cadeaux, discussions avec d’autres personnes, bar, musique, bonne nourriture. 
 

 

• J’ai aimé tout l’événement ! C’est un club dont on peut être fier d’être membre. Je ne connais aucune autre 

organisation qui célèbre ses employés de longue date aussi bien. 

• Les promenades matinales, les rencontres avec d’autres collègues et l’observation de toutes les expositions. 

Les collations qui suivent la réunion sont superbes et permettent de se remémorer le passé et le présent 

avec les collègues. J’aime beaucoup la danse qui suit le dîner, avec d’excellents groupes musicaux. 

 

Quelles sont les prochaines étapes ? 
Bien que les résultats du sondage n’aient pas révélé une urgence particulière à apporter des changements, 
nous souhaitons améliorer continuellement notre événement annuel. Dans cette optique, nous allons créer un 
comité chargé de proposer des idées et des recommandations. Toute personne qui souhaite faire partie de ce 
comité est priée de communiquer avec Angela Leaman ou tout autre membre de l’exécutif du Club. 
 
Nous apporterons des modifications à l’AGA de juin prochain en fonction des résultats du sondage. 
 
L’AGA de 2024 contiendra une mise à jour du format de l’AGA de jour (dans le but de réduire le coût pour les 
membres et le coût global pour Énergie NB et le Club) : 

• Heure de début plus tardive pour l’événement de jour (pas de nuit requise le jeudi soir) 

• Contribution aux frais de repas du banquet 

• Réduction du prix des chambres d’hôtel pour les personnes qui habitent dans la région de Fredericton 
(possibilité de prendre un taxi) 

 
Nous étudierons d’autres options pour les événements futurs : 

• Organisation de l’événement dans différents lieux 

• Options pour engager les différents groupes démographiques des membres du Club 

• Engagement des personnes qui ne participent qu’à leur année anniversaire 
 
Chacun d’entre vous peut contribuer à promouvoir le Club auprès de ses ami(e)s retraité(e)s et/ou de ses 
collègues de travail. Nous avons souvent entendu des personnes dire qu’elles auraient aimé savoir ce qu’elles 
manquaient avant d’assister à leur première rencontre ! Il est particulièrement regrettable que les nouveaux 
membres n’assistent pas à l’événement. Nous avons entendu des personnes nouvellement intronisées dire 
qu’elles avaient failli ne pas venir, mais qu’elles étaient TELLEMENT heureuses de l’avoir fait. 
 
 

 


